



Aschauer weihen neue Priental-Halle ein

Beitrag

Ein großer Festtag steht der Prientalgemeinde Aschau i. Chiemgau am Samstag, 22. Juni bevor. An diesem Tag wird für die gesamte Bevölkerung unter Mitwirkung vieler Ortsvereine die neu erbaute Priental-Halle eingeweiht. Dazu gibt es von 10 Uhr bis 17 Uhr einen Tag der offenen Tür mit einem abwechslungsreichen Programm und mit Bewirtung. Â Â

Den Fest-Auftakt bilden ab 10 Uhr der kirchliche Segen, Grußworte und ein Frühstücken mit der Musikkapelle Aschau, danach folgen geführte Touren mit Vorstellung der Räumlichkeiten sowie ein unterhaltsames Rahmenprogramm mit den Ortsvereinen und mit den Kindergarten- und Schulkindern. Am Nachmittagsprogramm beteiligen sich unter anderem die Tischtennis-Abteilung des WSV Aschau, die Jugendgruppen der Trachtenvereine von Nieder- und Hohenaschau, der Kneippverein Aschau und die Aschauer Faschingsgilde. Informationsstände, ein Torwandschießen, Führungen (letztmals um 16 Uhr), Darbietungen auf der Kulturbühne, eine Filmvorführung von Filmriss sowie Musik- und Tanzeinlagen der Preysing Grundschule ergänzen des Einweihungsgeschehen bei und in der Priental-Halle. Die gesamte Bevölkerung ist herzlichst eingeladen.

Foto: Hätzelsperger â?? Die neu gebaute Priental-Halle Â Â

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Priental-Halle
5. Rosenheim